

# Kurzprotokoll der GV des SRC

## Samstag, 11. März 2023, Hotel Bahnhof Dottikon

Die diesjährige Generealversammlung des Schweizerischen Rottweilerhunde-Clubs konnte nach drei Jahren zur gewohnten Zeit am gewohnten Ort im Hotel Bahnhof Dottikon durchgeführt werden. Anwesend waren 59 Stimmberechtigte und 4 Gäste.

Die GV unter Leitung des Präsidenten Walter Horn startete mit der Begrüssung der Neumitglieder, der Freimitglieder, der Ehrenmitglieder, des Zentralvorstandes, der Präsidenten der Regionalgruppen und den Funktionären ausserhalb des Zentralvorstandes. Der SRC konnte sich dieses Jahr über 24 neue Mitglieder freuen, wobei auch ein Verlust von 15 Mitgliedern zu bekräftigen war, 12 Personen wurden gestrichen und leider waren auch 4 Todesfälle zu verkünden. Der SRC zählt somit 7 Mitglieder weniger als noch im Jahr 2021. Nichtsdestotrotz zeigt sich ein beständiger Verein, welcher sich aktiv für den Erhalt des Rottweilers einsetzt. Weiter ging es mit den allgemeinen Mitteilungen, wo insbesondere auf die Schweizermeisterschaft der 5 Rassen (5R) vom 23. September 2023 hingewiesen wurde, welche dieses Jahr durch den KV Klingnau ausgetragen wird. Im Weiteren zu erwähnen war die World Dog Show, welche vom 23. bis am 27. August 2023 in Genf stattfindet.

Weiter ging es mit der Genehmigung des Protokolls der letztjährigen GV, der Genehmigung der verschiedenen Jahresberichte, der Jahresrechnung 2022 und dem Jahresprogramm. Sämtliche Anträge wurden angenommen. Schnellen Schrittes führte Walter Horn zu der Änderung der Jahresbeiträge für den SRC und den SKG, welche an der SKG-Delegiertenversammlung durch den Zentralvorstand beantragt wurde. Da der SGK-Beitrag per Januar 2024 von 15.- Franken auf neu 20.- Franken erhöht wird, wurde eine Reduktion des SRC-Beitrages von heute 54.- Franken auf neu 49.- Franken beantragt, somit soll der Mitgliederbeitrag per Januar 2024 auf total 105.- Franken verbleiben. Der Antrag wurde durch die Stimmberechtigten angenommen. Zum Ende der GV wurden die 7 Mitglieder, welche ununterbrochen seit mindestens 25 Jahren dem SRC angehören, zu Veteranen ernannt. Weiteren 17 Personen wurde zur Mitgliedschaft von 30 Jahren und mehr gratuliert, diese Treue erfreut den SRC natürlich sehr.

Als wichtiger Punkt wurden die erzielten hundesportlichen Leistungen geehrt:

Das Team des SRC an der IFR-Weltmeisterschaft rund um Jana Hodel, Nadia Schuler und Hans Schuler. Die Teilnehmenden an der 5R Schweizermeisterschaft, Christian Herren (VPG), Hans Schuler, Claudia Maritz und Claudia Greco-Flury (BH), Nadia Schuler, Reto Mülli und Patrick Mikic (IGP). Die Teilnehmer an der Molosser Open Air, Jasmin Schmid, Daniel Muff, Hans Schuler und Vanessa Meyer mit Ihren Hunden aus der Schwingerhuus-Zucht sowie Claudia Maritz mit ihrer Kira von der Mattesburg. Der SRC gratulierte und dankte allen, welche sich mit so viel Fleiss und Mühe für den Hundesport einsetzen. Wie gewohnt wurde die GV mit einem feinen Znacht und spannenden Gesprächen beendet.



Hans Baumgartner, SRC-Mitglied seit 1967 (56 Jahre)



Edith Consonni (Mitglied seit 1997), Marco Consonni (Mitglied seit 1994) und Jürg Wirth (Mitglied seit 1998)